

**COMUNICADO DE PRENSA 16****"Transformación estratégica de las organizaciones en lugares  
de trabajo de aprendizaje: el proyecto LEARN".****Conferencia final 14 de junio de 2023 Nicosia, Chipre**

La Conferencia Final, titulada "Strategic Transformation of Organisations into Learning Workplaces: the LEARN Project", tuvo lugar el 14 de junio de 2023 en Nicosia, Chipre. Este hito fue coorganizado en el marco del prestigioso proyecto cofinanciado por Erasmus+, "Hacia una transformación holística de las organizaciones en lugares de trabajo de aprendizaje", en colaboración con la Cámara de Comercio e Industria de Chipre, el Centro de Gestión del Mediterráneo MMC y la Cyprus Certification Company.

La conferencia, que reunió a un centenar de entusiastas participantes, constituyó una plataforma excepcional para mostrar los notables logros del proyecto LEARN. Distinguidos oradores en representación de Cámaras de Comercio, proveedores de Formación Profesional (EFP), una renombrada empresa de certificación y prestigiosas universidades subieron al escenario para presentar los innovadores logros del proyecto.

El proyecto LEARN es testimonio de su compromiso de revolucionar el aprendizaje y el desarrollo de competencias en el lugar de trabajo. Entre sus logros más significativos, el proyecto ha desarrollado un innovador sistema de certificación que permite a las organizaciones emprender un viaje transformador para convertirse en lugares de trabajo dinámicos en los que aprender. Además del sistema de certificación, el proyecto también presentó materiales de formación exhaustivos diseñados para fomentar actitudes positivas entre empleadores y empleados, alentando una cultura de aprendizaje y crecimiento continuos. Además, se dotó a los empleados de material de formación especializado centrado en el dominio de seis competencias transversales clave, muy buscadas por los empleadores en el competitivo mercado laboral actual.

El impacto del proyecto se amplía aún más con la creación de 43 actividades y herramientas de aprendizaje, meticulosamente diseñadas para facilitar la transformación de las organizaciones en prósperas entidades impulsadas por el aprendizaje. Para calibrar la eficacia de esta iniciativa, el proyecto LEARN introdujo dos pruebas de actitud, que aportaron valiosos datos para su posterior perfeccionamiento.

Un aspecto destacado del proyecto LEARN es el desarrollo de una herramienta de evaluación con certificación ISO, un sistema pionero que evalúa y certifica la competencia de los empleados en las seis competencias transversales clave, estableciendo un nuevo punto de referencia en el sector para el reconocimiento de competencias. A lo largo del proyecto, se han impartido con éxito sesiones de formación dirigidas a 125 representantes de empresas y 107 empleados, que han desempeñado un papel fundamental en el éxito del proyecto. De manera impresionante,

36 empleados fueron evaluados y certificados con la ISO17024, afirmando su dominio de las seis competencias transversales clave.

La Conferencia Final marcó una inspiradora culminación del proyecto LEARN, dejando un impacto indeleble en el futuro del aprendizaje y el desarrollo en el lugar de trabajo.

Para más información sobre el proyecto LEARN y sus logros, visite <https://learningworkplaces.projectsgallery.eu/>.

Empiece a seguirnos para estar al día de nuestras próximas actividades, y no deje de visitar el [sitio web](#) de nuestro proyecto para conocer nuestros resultados.

<https://www.facebook.com/Learning-Workplaces-105192341052794>

<https://www.linkedin.com/company/66635982/admin/>